

Verzeichniß der Steinföhlen: Messer und Träger.

Die Steinföhlen-Messer und Träger halten täglich ihre Zusammenkunft bey dem Weinhändler Herrn Christn. Matth. Hambrock, auf dem Broock no 23 C. 4. Sie heißen: Matth. Stammer, Christoph Friedr. Rust, Daniel Matth. Poppe, Carl Friedr. Candler, Peter Hinrich Meyer, Friedr. Wilh. Bredahl, Hinr. Christn. Kohl, Georg Carl Hümme, Friedr. Jac. Herm. Vofs und Wilh. Vinc. Wessel.

Verzeichniß der Reise: Fuhrleute,

welche nach Pinneberg, Eschburg, Oldsburg und dem Sollenspeter Extraposten fahren, und bey welchen die Reisenden die nöthigen Pferde bestellen lassen müssen.

Die Alten sind: Joh. Carl Keier und Rathje.

Die übrigen heißen:

Schumacher, Schultz Wbe., Sass, Danckwardt, Stenbeck, Pelmöller, Schumacher, Keier, Rathjens, Klock, Eckhoff, Suck, Behucke, Aruou, Stoffer, Classen, Duncker, Wricdt, Schlüter und Butt.

Die Extrafuhren werden bey dem Wagenmeister Böttger, auf dem alten Steinweg in Kerns Hof, bestellt, wofür er bey jeder Bestellung 1 Mt. und der Eisenbruder 12 fl. erhält.

Für jedes Pferd wird für die Meile 1 Mt 8 fl. bezahlt.

Verzeichniß der Frachtfuhrleute, und wo sie einkehren.

Die Altenburger Fuhrleute kommen Dienstags an und gehen denselben Tag wieder ab. Sie kehren in der Dammthorstraße bey Erdmann ein.

Der Bergedorfer Wagen kommt alle Tage in der Woche, (außer Sonntaa und Montag in den beyden Bergedorfer Jahrmärkten, und Fastnacht nicht) des Morgens, von Oster bis Michaelis um 8½ Uhr, und von Michaelis bis Oster um 9 Uhr, in der Steinstraße, im Bergedorfer Hause an, und geht denselben Nachmittag, in der ersten Zeit um 3½ Uhr, in der zweiten aber um 3 Uhr wieder ab; die Briefe und Pakete müssen um 12 Uhr bestellt seyn.

Der Bernsdorfer Fuhrmann heißt: Karstens, er kommt Mittwochs an, und geht den folgenden Tag wieder ab; er kehrt auf dem großen Neumarkt im weißen Hof ein.

Der Caternförder Fuhrmann heißt: Hans Daniel Fürstenwerth, kommt alle Freitage des Morgens an, und geht den folgenden Morgen zwischen 8 und 9 Uhr wieder an.

Man kann Bestellungen zur Beförderung der Güter nach Caternförde in der Steinstraße, no 5 J. 6. bey Rosenbrock machen.

Die Elmshörner Fuhrleute heißen: Wortmann, Blaydorn, Witt und Pien. Die ersten kommen Montags und Dienstags an, und gehen Dienstags und Freitags wieder ab. Sie kehren auf dem großen Neumarkt im weißen Hof ein.

Die Lutiner Fuhrleute kommen Dienstags und Freitags an, und gehen denselben Tag wieder ab. Sie kehren in der Dammthorstraße, bey Erdmann ein.

Der Flensburger und Schleswiger Fuhrmann heißt: Marx Dettel Sievers. Er kommt in jeder Woche theils Dienstags, theils Freitags des Morgens an, und geht am folgenden Morgen zwischen 8 und 9 Uhr wieder ab. Man kann Bestellung zur Beförderung der Güter dahin in der Steinstraße, in no 5 J. 6. bey Rosenbrock machen.

Der zweite Flensburger Fuhrmann heißt: Joh. Böjfer. Er kommt alle Woche an, und geht auch wieder dahin ab. Er kehrt auf dem großen Neumarkt im weißen Hof ein.

Der Glückstädter Fuhrmann heißt: Reimers, kommt Dienstags an und geht Mittwochs wieder ab. Er kehrt auf dem großen Neumarkt im weißen Hof ein.

Der Herder Fuhrmann heißt: Joh. Gillian, er kommt alle Dienstag an, und geht Mittwochs um 10 Uhr wieder ab. Er kehrt auf dem großen Neumarkt im weißen Hof ein.

Der zweite Herder Fuhrmann heißt: Herm. Schönfeld, er kommt Dienstags an, und geht Mittwochs wieder ab. Er kehrt bey den Kohlhöfen in no 224 ein.

Die Isehoer Wagen kehren bey den Kohlhöfen, im Hellsteinischen Hause, no 224 ein.

Der Kellingbusener Fuhrmann heißt: Heesch, er kommt alle Woche in unbestimmten Tagen an, und geht auch wieder dahin ab. Er kehrt im Holsteinischen Hause, bey den Kohlhöfen, in no 224 ein.